

97/2018

012

25. Mai 2018

## **Hafen-Anlieger kümmern sich um Begrünung**

Die Firmen VGG Handels AG, SaReEn GmbH, GoodMills, Felbermayr und Bauhaus haben die Umgebung um ihre Firmengelände im Hafen für rund 10 000 Euro begrünt. „Wir waren hier und da natürlich zu Ersatzpflanzungen verpflichtet. Aber das hat uns nicht gereicht, wir wollten einfach mehr machen. Wir legen viel Wert darauf, dass unsere Außenanlagen einen schönen Gesamteindruck vermitteln“, sagt Ralf Fuchs. Der Geschäftsführer der SaReEn GmbH stand in regem Kontakt mit dem Fachbereich Grünflächen, damit ein stimmiges Bild auf dem Heidbergsweg, dem Hafening und der Römerschanze entstehen konnte. Schon im Frühjahr konnten sich die Beschäftigten an Narzissen satt sehen: 2500 wurden in Inseln und auf dem Kreisverkehr auf der Fegeteschstraße gepflanzt und tauchten die Flächen in farbige gelbe Tupfer. Am Friedhof wurden 400 Büsche gesetzt, hinzu kamen etliche Bäume. Auch der Castellweg wird noch entsprechend gestaltet, hier laufen die Abstimmungen.

### **Hinweis an die Redaktionen:**

Zu diesem Text bietet das Presseamt den Redaktionen Bildmaterial an. Es kann telefonisch über 02151 861402 oder per E-Mail über [nachrichten@krefeld.de](mailto:nachrichten@krefeld.de) angefordert werden. ◀



Haben die Begrünung realisiert (vlnr.): Herr Lenz (GF VGG), Herr Fuchs (GF SaReEn) und Herr Markmann, (GF GoodMills)



Narzissen-Bepflanzung An der Römerschanze



Narzissen und Buschbepflanzung an der Hafeningstraße



Auch erblüht - der Kreisverkehr an der Fegeteschstraße